



Superintendencia General de Electricidad y Reunión Comisión de Electricidad y Banda Ancha Reunión Comisión de Electricidad y Reunión Comisión de Electricidad y Banda Ancha

Institución: Superintendencia General de Electricidad y

Telecomunicaciones

Nombre o título del

viaje:

Reunión Comisión de Estudio Futuro de la TV por Cable y

TV de Banda Ancha

Funcionario que viaja: Ing. Carlos Rigoberto Díaz

Cargo del funcionario: Jefe del Departamento de Comprobación Técnica

Destino: Ginebra, Suiza

Fecha de salida: 21/01/2018

Fecha de regreso: 31/01/2018

Valor del pasaje: \$1,500.00

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$2,700.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$928.00

Otros gastos pagado

con:

Fondos institucionales

Objetivos del viaje: Este taller se enmarca en el contexto de la Iniciativa

Regional para Europa titulada "Infraestructura de banda ancha, radiodifusión y gestión del espectro" y aprobada por la CMDT-17, en virtud de la cual se proporcionará asistencia para evaluar la dinámica, los retos y las oportunidades en relación con diversas tecnologías de banda ancha en Europa, incluida la televisión por cable, a los países que lo necesiten. El taller en cuestión también brindará la oportunidad de analizar el proceso de

normalización de la televisión por cable a escala

regional e internacional y compartir prácticas idóneas y

estudios de casos sobre la implantación de esta

tecnología.